



MARÍA ROSETE

COLUMNA INVITADA

Voté a favor de la reforma al poder judicial, voté a favor de México

Desde este espacio le digo al pueblo de México que en la cuarta transformación la lucha por los derechos y la inclusión ha sido una constante, es la esperanza de un movimiento que se gestaba desde la voluntad y determinación de millones de personas libres y conscientes, que por años tuvimos el anhelo de un México incluyente, un México de justicia, donde la justicia fuera un derecho y no un privilegio, donde quienes sirven a la justicia lo hicieran lejos de los intereses de unos cuantos y cercanos al pueblo.

¿Cuántos no hemos sentido en carne propia la injusticia? ¿A cuántos no nos ha sido negada la protección de nuestros derechos? ¿Cuántas personas por falta de recursos al día de hoy no han tenido un juicio justo?

En México el 82% de la población siente que es injusto el acceso a la justicia, el 73% cree que no todas las personas somos iguales ante la ley, de acuerdo a datos del INEGI, el 66% de la población piensa que los jueces son corruptos.

Todos conocemos a algún sobreviviente de la injusticia, víctimas de un sistema que por años administro las desigualdades, dejando el acceso a la justicia para unos cuantos, la Reforma al Poder Judicial, va a terminar con un poder judicial al servicio de los grandes capitales para ser una institución que sirva al pueblo, no habrá más poder judicial rico con pueblo pobre. Se acabaron los ministros con sueldos mensuales de más de 200,000 pesos. Vamos a transformar al poder judicial en un poder judicial al servicio del pueblo.

Buscamos terminar con un poder judicial sexista, machista, que deja presas a las mujeres, que las revictimiza e invisibiliza cuando son víctimas de violencia, porque para nosotras la injusticia tiene nombre, es Gloria, mujer víctima de la violencia extrema feminicida porque un juez dejó en libertad a su agresor, porque quienes tenían la obligación de servir a la justicia, sirvieron a la violencia machista que acabó con su libertad y su vida.

A la derrotada derecha panista que usó el poder por años para construir un cartel inmobiliario en la Ciudad de México, se les acabaron los privilegios para corromper jueces y magistrados, para despojar a los menos favorecidos de sus bienes. La justicia por fin va a servir al pueblo, lejos de sus moches y abusos.

Los representantes populares de la transformación sabemos que la mayor riqueza de este pueblo es su honestidad, su trabajo, al elegir a quienes imparten justicia acabaremos con los compadrazgos en la justicia.

La transformación que hoy vivimos es el resultado de la lucha colectiva desde la izquierda, construimos y trazamos un camino que generó las condiciones para lograr la revolución de las conciencias que nos despertó del letargo político a un México de inclusión, donde el sentir de todos tiene el mismo valor.

La reforma que voté, habrá de transformar de manera profunda al poder judicial de este país, los tribunales van a cuidar nuestra Constitución Política y con ello la paz social.

Quienes promovemos esta reforma constitucional al poder judicial, lo hacemos porque creemos que la igualdad es el concepto más amplio de justicia, porque buscamos eliminar desde la raíz las desigualdades construidas al interés servil de unos cuantos. Estoy a favor de la reforma al poder judicial, por la igualdad, por la justicia, por la libertad, por la paz.

•Diputada Federal del Partido del Trabajo